



la venue des correspondants allemands (NR)

publié le 02/06/2012

Coulonges-sur-Autize - Coulonges-sur-Autize

Des correspondants allemands au collège

02/06/2012 05:30 **Nouvelle République**



Le groupe de collégiens devant le château Renaissance

Pendant une dizaine de jours, vingt-huit correspondants allemands d'Endingen ont été reçus au collège Henri-Martineau.

Accueillis dans les familles françaises, ils ont partagé le quotidien des élèves de 3^{es}. Des amitiés se sont nouées durant les visites organisées par Eric Lefer, professeur d'allemand, au Futuroscope et à l'île de Ré.

Là-bas, beaucoup de collégiens allemands ont découvert l'océan

et les huîtres pour la première fois ainsi que pendant les heures imparties à un projet commun : présenter son groupe de musique préféré dans la langue de l'autre. Deux collégiens français et trois allemands ont été primés en recevant chacun un DVD lors de la soirée conviviale de départ.